



Solidaritetsnätverk med Latinamerika Red de Solidaridad con América Latina

Embajada de Cuba:

Nuestra Organización LA RED DE SOLIDARIDAD CON AMÉRICA LATINA -RESOCAL- ha seguido con preocupación la pandemia ocasionada por el virus denominado Covid 19, al mismo tiempo, hemos sido testigos de la solidaridad que el pueblo cubano ha manifestado ante el mundo, al contribuir con sus alcances científicos, a la inhibición del virus y por lo tanto a detener la expansión de esta adversidad en los respectivos países a donde el pueblo cubano ha dado su mano solidaria.

Queremos en nombre del principio de lucha que rige a nuestra organización, por la unidad de los pueblos latinoamericanos y el de internacionalismo proletario, extender NUESTROS AGRADECIMIENTOS por esa ayuda y muestras prontas de solidaridad del pueblo cubano, hacia los pueblos necesitados y afectados por la pandemia causada por el Covid 19.

¡NO AL BOICOT Y EMBARGO A CUBA!

¡PATRIA O MUERTE! ¡VENCEREMOS!

¡LA LUCHA CONTINUA!

Por la Directiva de RESOCAL

Estocolmo 200320.